

Ein unvergessliches Oktoberfest voller guter Musik, Essen und Trinken

Am 05.10.2023 fand im Ida-Scipio-Heim ein traditionelles Oktoberfest statt. Bewohner*innen und Besucher*innen hatten viel Freude und genossen die gute Stimmung in vollen Zügen. Das Fest war nicht nur geprägt von traditioneller bayerischer Kultur, sondern vor allem von einer herzlichen und fröhlichen Atmosphäre, die die Bewohner*innen noch lange in Erinnerung behalten werden.

Die Veranstaltung begann mit den typischen Klängen von bayerischer Volksmusik, die Herr Robert am Keyboard spielte. Diese sorgten für gute Laune und eine festliche Stimmung. Die Bewohner*innen konnten die mitreißende Musik genießen und einige von ihnen wurden förmlich von der Energie der Musik erfasst und begannen zu tanzen.

Neben der Musik standen auch das Essen und Trinken im Mittelpunkt des Oktoberfestes. Die Bewohner*innen und Besucher*innen wurden mit köstlichen Speisen wie z.B. Zwetschkuchen und Obatzda mit Laugenstangen oder Brezel und traditionellen bayerischen Getränken (alkoholfrei) verwöhnt.

Besonders zu erwähnen ist das Engagement der Mitarbeiterinnen des SKDs und der Alltagsbegleiterinnen.

Das Oktoberfest im Ida-Scipio-Heim war ein voller Erfolg.



